
NOTA DE ESCLARECIMENTO 

 

Diante da inverídica matéria veiculada no blog Vnews BA, com menções aos Extratos 

de Contratos 028/2022 e 030/2022 da Câmara de Vereadores de Uruçuca, a Presidente 

do Poder Legislativo, Vereadora Magnólia Barreto, vem a público, em respeito 

à população do Município de Uruçuca, esclarecer o seguinte:  

 

É falsa a informação veiculada no referido blog de que a Câmara de Vereadores de 

Uruçuca gasta quase R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) com salgadinhos. 

 

Quando o blog fala em 60 mil reais, ele desconsidera que o Contrato 028/2022 foi 

realizado por Dispensa de Licitação baseado na Lei 8.666/93 e que o Contrato 030/2022 

foi realizado com base na Nova Lei de Licitações, Lei 14.133/21. E que os valores 

previstos nos referidos Extratos de Contratos publicados no blog são valores 

estimados e não valores efetivamente realizados. 

 

É temerosa e irresponsável a publicação de informações pelo blog sem a necessária 

checagem e comprovação dos gastos efetivamente feitos. 

 

Infelizmente, o referido blog não informou a população de Uruçuca qual o objeto dos 

referidos contratos, pois não se trata apenas de “salgadinhos”, mas de serviço de 

decoração do plenário da Câmara, utilizando tecidos, jacar e voal para revestimento 

de paredes e balcão, bem como arranjos tropicais grandes e pequenos, serviço de 

sonorização, aluguel de cadeiras, mesas, cobre manchas, toalhas, tapetes, garfos e 

facas, tampões de madeira, bandejas. Serviços de garçom, iluminação e serviço de 

buffet completo, com churrasco, refrigerante, agua mineral, sucos diversos e serviço 

de garçom. 

 

Assim, o valor efetivamente executado no Contrato 030/2022 foi de R$ 13.738,28 

(treze mil, setecentos e trinta e oito reais e vinte e oito centavos), executado em um 

único serviço na Sessão Especial de eleição da Mesa Diretora para o Biênio 2023 / 

2024. O serviço efetivamente executado no Contrato 020/2022 foi de R$ 3.444,00 (três 



mil, quatrocentos e quarente e quatro reais). Cabe salientar, que não há habitualidade 

neste serviço, pois o serviço o pagamento só é feito quando há serviço prestado, que só 

será executado se houver novo evento que justifique o referido serviço. 

 

E mais, é de conhecimento de todos que o serviço previsto no Contrato 030/2022 foi 

realizado na Sessão Especial de Eleição da Mesa Diretora para o Biênio 2023 / 2024, 

conforme demonstrado nas fotos abaixo. Esse evento teve a participação de 150 

pessoas, entre eles, oito vereadores, funcionários, autoridades e servidores públicos 

e a população em geral. 

 

 

 

 

Portanto, trata-se de fake news. Assim, ressaltamos o respeito que a Câmara de Uruçuca 

têm com a população em ter acesso à informação correta, ao tempo em que serão 

tomadas todas as medidas para resguardar a verdade dos fatos. 

 

 

Uruçuca – Bahia, 02 de junho de 2022 

 

 

MAGNÓLIA BARRETO 

Presidente 

 

 


